

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 472 al 475

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 616 a la 617, se tratarán en los estudios 472 al 475

Estudio 472

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (e) Impulso y encarnación - Consideraciones sobre el párrafo "Será evidente así para el estudiante que la aparición...", en la página 616, hasta "...es incapaz de pensar en términos grupales.", en la página 616.

Consideraciones.

En este pasaje, el Maestro Djwal Khul hace algunas aclaraciones sobre el impulso que lleva a los Egos a la encarnación, es decir, a la prisión del mundo físico. Establece tres clases de impulso, según el nivel evolutivo del Ego.

En la primera clase, el Ego ya responde a la vibración de la Entidad mayor que usa los Lotos egoicos humanos para formar Suyo más vasto, a través de lo cual Ella manifiesta Su autoconciencia y así puede realizar Su trabajo en el centro de fuerza o chakra del Logos planetario. Es el nivel más alto para el Ego, estando en la etapa final de evolución en los tres mundos inferiores, habiendo pasado al menos por la segunda iniciación planetaria y en temprana preparación para la tercera iniciación planetaria, la primera solar, de la Transfiguración, cuando se encontrará cara a cara con el Señor del Mundo, SANAT KUMARA, la encarnación de DIOS (nuestro Logos planetario). Él ya ha entendido claramente todo el proceso de conexión entre los Lotos egoicos, entre los grupos de Estos y entre los grupos mayores formados por grupos menores de Lotos egoicos, pudiéndose sintonizar con esas conexiones y participar de experiencias colectivas y sentir conscientemente en el cerebro físico lo que sucede en la Conciencia superior de la Entidad mayor que actúa en el chakra logoico. Esto es real y efectivamente VIVIR la VIDA MÁS PLENA, a la que el Señor MAITREYA (EL CRISTO) se refirió cuando usó el cuerpo de Jesús en Palestina para ponerse en contacto con la humanidad. Es una PRECIOSA MARAVILLA, ante la cual la mayor riqueza del mundo es reducida a algo sin ningún poder atractivo. Impera ATMA, la VOLUNTAD consciente e inteligente del PROPÓSITO LOGICO. En la segunda clase, el Ego responde sólo a la Vida que se expresa por el grupo de Lotos Egoicos al que pertenece el Ego. Es una experiencia de incipiente conciencia colectiva, existiendo el

impulso de la Voluntad, pero el deseo de experiencia física aún persiste, lo que indica apego al mundo físico. Depende del Ego anular consciente e inteligentemente ese apego y esto estando encarnado.

En la tercera clase están los Egos todavía completamente apegados al mundo físico, encarnando sólo por el deseo. Estos Egos tienen mucho que luchar para liberarse de la rueda de las encarnaciones obligatorias.

Cuando el Ego adquiere autoconocimiento y conoce y comprende claramente la estructura del Loto egoico y de sus conexiones grupales, como explica el Maestro Djwal Khul, pierde el deseo y comienza a conducirse por la voluntad grupal, siendo esta lo que la Entidad mayor que se expresa por el grupo egoico transmite a ese Ego. Así queda muy claro que la voluntad grupal no tiene nada que ver con lo que el grupo encarnado, es decir, el grupo de personalidades encarnadas juntas y pertenecientes a los Egos del grupo de Lotos egoicos. A menudo, el grupo encarnado se distancia enormemente del propósito del grupo egoico y cuando un Ego encarnado avanzado, perteneciente al grupo egoico y plenamente consciente del propósito del grupo egoico, alerta al grupo encarnado sobre la desviación y busca guiarlo hacia el propósito, a menudo no es entendido por el grupo, que lo rechaza, incluso calumniándolo con mentiras. El grupo genera así mal karma, porque está trabajando en contra de la Jerarquía.

Cuando el Ego está en la segunda y tercera clase, al responder al impulso de encarnar oriundo de la voluntad grupal, es llevado a la encarnación por su karma individual y así encarna en la familia y en el país de acuerdo con este.

El Maestro termina diciendo que, aunque arroja algo de luz sobre el tema de la reencarnación, sin embargo, aumentó la magnitud y complejidad del mismo. De hecho es así, con mayor intensidad para aquellos con poca o ninguna capacidad mental abstracta. En el análisis de la reencarnación tenemos que considerar el karma del Ego, sus vínculos kármicos (la familia), el grado de control del Ego sobre sus tres cuerpos inferiores y su capacidad de expresarse por el cerebro físico y su rayo.

Estudio 473

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (e) Impulso y encarnación – Desde el párrafo "El impulso egoico, en cualquier grupo o unidad grupal, se hace sentir por una palpitación o acceso de energía que emana del punto central.", en la página 616, hasta "De esta manera la Palabra es la base del mantram y el mantram es la base de la fórmula.", en la página 617.

El impulso egoico, en cualquier grupo o unidad grupal, se hace sentir por una palpitación o acceso de energía que emana del punto central. Esta actividad central la produce la actividad del Logos planetario quien actúa por intermedio de los grupos que se encuentran en Sus centros y, de acuerdo con el centro estimulado, así serán afectados los grupos

correspondientes. No nos podemos extender más sobre esto, pues el tema es estupendo y se halla más allá de la comprensión del hombre; solo es necesario que comprenda que en esta cuestión él depende del Logos planetario.

En consecuencia, del centro grupal surge el anhelo de emprender una renovada actividad, y ésta se propaga por todo el *loto grupal* hasta que los entes que responden a la vibración de ese rayo particular "despiertan" en sentido oculto. Durante todo el tiempo (en lo que se refiere a los jivas)

éste ha sido el primer aspecto de fuerza, pasando desde un punto central a otros puntos centrales. En cada caso los núcleos positivos son afectados por el surgimiento del fuego eléctrico o energía. Cada punto implicado responde con una contracción primaria, seguida por un despliegue de energía que va hacia afuera o que se expande. Cada Entidad involucrada pronuncia una PALABRA. Este sonido se expande hasta convertirse en un mantram y los Ángeles solares vibran en respuesta. Aquí deben tomar nota de un punto muy interesante.

- a. El primer aspecto actúa por medio de la Palabra de Poder.
- b. El segundo aspecto actúa por medio de combinaciones mántricas.
- c. El tercer aspecto actúa por medio de fórmulas matemáticas.

Habiendo pronunciado la Palabra el primer aspecto, representado por el fuego eléctrico en el centro del loto, se sumerge en una pasividad y se convierte en una abstracción, en lo que respecta al ente autoconsciente. El trabajo ha comenzado, la vibración necesaria ha sido iniciada y todo el proceso prosigue entonces de acuerdo a la ley. Los Ángeles solares emprenden su actividad y hasta que su trabajo no haya alcanzado una etapa muy elevada, el aspecto Espíritu debe, en el cuerpo causal, convertirse en la analogía del Observador Silencioso. A medida que los Ángeles solares continúan pronunciando el mantram, base de su trabajo, los Pitris lunares responden a ciertos sonidos de ese mantram (no a todos al principio), extrayendo de esos sonidos la fórmula bajo la cual su trabajo debe proseguir. De esta manera la Palabra es la base del mantram y el mantram es la base de la fórmula.

Estudio 475

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (e) Impulso y encarnación - Consideraciones sobre el párrafo "Aquí deben tomar nota de un punto muy interesante.", en la página 617, hasta "De esta manera la Palabra es la base del mantram y el mantram es la base de la fórmula.", en la página 617.

Consideraciones.

En este trecho el Maestro Djwal Khul destaca tres formas importantes e interesantes de operar en el proceso de encarnación, modos que se extienden a los tres aspectos y pueden ser aplicados en otras áreas de ellos, después de la debida reflexión, investigación y experimentación por la visualización. Es un campo de estudio muy práctico y que puede darnos una visión y comprensión más profundas del mundo fenoménico en el que todos estamos insertos como Mónadas en evolución.

La actuación del primer aspecto a través de la Palabra de Poder significa que la Voluntad, cuando se aplica correctamente, genera una vibración que contiene información y que se impone en la materia.

La actuación del segundo aspecto a través de combinaciones mántricas significa que este segundo aspecto, Amor-Sabiduría, unificador, cuando se aplica correctamente, descompone la vibración sintética del primer aspecto (la Palabra de Poder) en varios sonidos interconectados (combinaciones mántricas), en una especie de decodificación de la información comprimida en la Palabra de Poder.

La actuación del tercer aspecto a través de fórmulas matemáticas significa que este tercer aspecto, la Inteligencia Activa, cuando se aplica correctamente, retira informaciones cuantitativas de las combinaciones mánticas, de modo que los Pitris lunares puedan recoger las materias mental inferior, astral y física de acuerdo con la encarnación a realizar, para la construcción de los cuerpos mental, astral y físico. Es evidente que para esta construcción los Pitris lunares necesitan valores numéricos, como la cantidad de materia a utilizar en cada cuerpo, la densidad de ella (subplano), el rayo, la vibración básica oriunda de la última encarnación y la vibración kármica (conjunto de vibraciones que contienen las informaciones del karma a cumplir en la encarnación).

Cuando consideramos la manera de trabajar de los Devas: que ven el sonido y oyen la luz, concluimos que lo que dice el Maestro tiene una lógica perfecta.

El que emite la Palabra de Poder es la Mónada, bajo el impulso emitido por el Logos planetario. Esta Palabra de Poder es transportada hacia la Joya en el loto (el Ego) por el fuego eléctrico. Después de esto, la Mónada entra en un estado de pasividad con referencia al Ego. Los Ángeles solares realizan Su trabajo decodificando la Palabra de Poder en combinación mántrica en los pétalos del Loto egoico, permitiendo que los Pitris lunares retiren la fórmula matemática, con valores numéricos, para la ejecución de Su trabajo. Ellos, al principio, no responden a todos los sonidos. Mientras la obra de los Ángeles Solares no haya alcanzado una etapa muy avanzada, es decir, mientras el hombre esté fuera del camino iniciático, la Mónada, en Su expresión en la Joya en el loto, el Ego, se comporta como Observador Silencioso.